

# “Ha sido el año de hacer recordar todo el esfuerzo y servicios que hemos dado”

LA SOSTENIBILIDAD DEL SISTEMA ANTE UNA POBLACIÓN QUE ENVEJECE SE DEBE BASAR EN LA MEJORA DE SU SALUD, EN LA PREVENCIÓN Y EN LA PROMOCIÓN DE HáBITOS SALUDABLES. ASÍ LO VEN EN EL COF DE SANTA CRUZ DE TENERIFE, QUE CREARÍA UNA RED DE PROFESIONALES SANITARIOS PARA DIFUNDIR Y PROMOCIONAR HáBITOS SALUDABLES.

**Manuel Ángel Galván**

presidente del COF de Santa Cruz de Tenerife



“EL XIII CONGRESO NACIONAL

DE ATENCIÓN FARMACÉUTICA VA A SER

UNA OPORTUNIDAD ÚNICA PARA PLANTEARNOS

NUEVAS METAS PARA EL FUTURO”

El nombre que le da **Manuel Ángel Galván González**, presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Santa Cruz de Tenerife, al último es de “año casi pospandémico”. “Ha sido el año del balance de lo que hicimos, para hacer recordar a esa memoria débil de algunas personas, que se habían olvidado de todo el esfuerzo y servicios que hemos dado los farmacéuticos a nuestra sociedad en los años duros e iniciales de la Covid-19”, declara el presidente del COF de Santa Cruz de Tenerife.

Determina, asimismo, que la sociedad no debe olvidar todo lo que han hecho los farmacéuticos durante la pandemia para que no colapsaran los servicios de salud, manteniendo las puertas abiertas, no fallando la distribución cooperativa a pesar de las dificultades, ofreciéndose continuamente en lo sanitario y en lo social para todo aquello que fuera necesario y que, lamenta, “desgraciadamente para los usuarios”, no les dejaron hacer en momentos de una crisis sanitaria mundial.

## Fuente de inspiración

Manuel Ángel Galván sopesa que dar un paso adelante cuando las circunstancias lo hacen todo más complicado, como la puesta en marcha de Mascarilla-19 en dos días en todas las farmacias de Canarias, el solucionar de forma inmediata los problemas de acceso a los medicamentos para las personas afectadas por la erupción en la isla de la Palma, el participar en la detección de posibles brotes de mosquitos *Aedes aegypti*, en colaboración con Salud pública, la implantación del proyecto Anaga para hacer llegar los medicamentos a personas mayores polimedizadas y con dificultades de acceso, el establecimiento de un sistema de comunicación con el personal sanitario de los centros de salud para solucionar problemas a los pacientes, son sólo algunos de las experiencias que han realizado y que pueden servir de inspiración para otros compañeros farmacéuticos. Ha habido otras muchas.

Por último, remarca que este año, los días 2,3 y 4 de noviembre, se celebrará en Santa Cruz de Tenerife el XIII Congreso Nacional de Atención Farmacéutica, que organiza Pharmaceutical Care. “Va a ser una oportunidad única para cerrar el año viendo las experiencias realizadas por todos nuestros compañeros en distintos ámbitos de actuación, relacionados siempre con la atención farmacéutica y será un buen momento para reflexionar lo que estamos haciendo y plantearnos nuevas metas para el futuro”, vaticina el presidente del COF de Santa Cruz de Tenerife. Recomienda no perderse “esta oportunidad de construir todos juntos ese futuro que queremos para nuestra profesión”. +